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Protokoll der Mitgliederversammlung am 10.05.2022 um 

19:00 Uhr im Feuerwehrgerätehaus Bardewisch  

 

 

Tagesordnung 
 

1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

2. Genehmigung des Protokolls der letzten Mitgliederversammlung   

3. Bericht des Vorstands    

4. Bericht der Kassenprüfer 

5. Entlastung des Vorstands 

6. Neuwahl eines Kassenprüfers 

7. Anträge 

8. Verschiedenes 

  

 

 

 

Teilgenommen haben :     

 

Erich Prößler, Wolfgang Eilers, Ingo Ibelings, Christian Bunke, Dieter Bunke, Frank 

Otto, Thorben Sondag, Jendrik Meyer, Hartwig Sondag, Wolf Rosenhagen, Manfred 

Plate, Martin Schmeißer, Bianka Ludwig (13 Personen) 

 

 (Anwesenheitsliste vom 10.05.2022 ist in der Anlage enthalten) 

 

 

TOP 1: Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

 

Erich Prößler begrüßte die Anwesenden zur Mitgliederversammlung 2022 des Fördervereins 

der Gemeindefeuerwehr Lemwerder e.V. und eröffnet die Versammlung um 19:01 Uhr. Die Be-

schlussfähigkeit wurde festgestellt. Die Tagesordnung wurde ohne Einwände / Ergänzungen ge-

nehmigt. 
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TOP 2: Genehmigung des Protokolls der letzten Mitgliederversammlung   

 

Das Protokoll der letzten Mitgliederversammlung vom 18.08.2021 wird genehmigt. Es wurde 

auf der Internetseite des Fördervereins eingestellt und wurde daher nicht mehr verlesen. Es gibt 

eine Änderung: Dieter Bunke wurde als Kassenprüfer für die Jahre 2022/2023 gewählt und nicht, 

wie im Protokoll vermerkt für 2021/2022. Weitere Änderungswünsche wurden nicht genannt. 

 

 

 

TOP 3: Bericht des Vorstands 
 

Erich Prößler berichtete, dass die Entwicklung der Mitgliederzahlen erfreulich gut ist. Mit ihren 

Mitgliedsbeiträgen wird ein großer Anteil zur Finanzierung der Aktivitäten und Anschaffungen 

beigetragen. Besonders erwähnenswert ist auch die Spendenbereitschaft im vergangenen Jahr. 

Die Kassenlage wird als „gut“ bezeichnet. 

 

Aktivitäten: 

Aufgrund der Corona Vorgaben fanden nur wenige Aktivitäten statt. 

 

Unterstützt wurden: 

Die Kinder- und Jugendabteilung der Feuerwehr  

Aktive Wehren:  

- SMS Alarmierung 

- Internetauftritt 

- Brandschutzerziehung  

- Veranstaltungsversicherung (die Veranstaltungsversicherung ist darauf angelegt, die Risiken 

des Fördervereins als Veranstalter handhabbar zu gestalten und gleichzeitig sichert sie die Ent-

schädigung der Veranstaltungsteilnehmer ab, wenn diese zu Schaden kommen) 

- Drohne mit Wärmebildkamera  

 

Ingo Ibelings begrüßt die Mitglieder und berichtet über die Verteilung der T-Shirts an die Feu-

erwehrkameraden anlässlich der Eröffnung des Feuerwehranbaus. Alle Kamerad*innen haben 

jeweils 2 Shirts bekommen. Für die Nachzügler gibt es noch Reserven. Die neue, vom Förder-

verein der Feuerwehr bezahlte Drohne, wurde an die Feuerwehr übergeben und vorgestellt. Es 

gab viel Interesse an der Drohne – eine Vorführung fand nicht statt. 

 

Die Jobbörse fand nach 2 Jahren pandemiebedingter Pause wieder statt. Da Dieter Schnittjer 

plötzlich berufsbedingt verhindert war, sprang Ingo Ibelings spontan ein. Die Jobbörse wurde 

unter strengen Hygienebedingungen durchgeführt. Es gab keine negativen Rückmeldungen aus 

der Schülerschaft oder dem Lehrkörper. Die Schüler wurden zu unterschiedlichen, festen Zeiten 

eingeladen, sodass es möglichst wenige Begegnungen gab – dadurch hatten die Aussteller immer 

Schüler am Stand und waren gleichmäßig ausgelastet. Diese Form der Organisation kam gut an 

und soll für 2022 auch wieder angewendet werden. Am 23.09.2021 waren 320 Schüler dabei. 

Das Finanzamt Delmenhorst möchte künftig auch teilnehmen. Die Jobbörse 2022 findet am Don-

nerstag, den 15.09.2022 statt. 
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Was ist die Jobbörse:  

Es wurden viele unterschiedliche Berufe und Arbeitgeber vorgestellt- es gab 93 Angebote für 

Auszubildende. Die Bundeswehr war da und hat die Veranstaltung sehr gelobt. Die Schüler 

konnten sich umfangreich informieren – allerdings gab es auch die, die nur eine Wurst essen 

wollten. 

Für die Planung der Jobbörse 2022 gab es im März ein Online-Meeting mit allen Beteiligten. Ei-

nige Firmen haben noch für 2022 freie Ausbildungsplätze anzubieten, daher wurde kurzerhand 

am 11.05.2022 ein Jobcafe angeboten zu dem sich einige Schüler und 15 Firmenvertreter ange-

meldet hatten.  

 

Das Osterfeuer 2022 (16.04.2022) war ein toller Erfolg.  

 

Der FöV würde gerne beim kommenden Weinfest (19./20.08.2022) eingebunden werden. 

 

Der Nikolausmarkt wird hoffentlich stattfinden (03.12.2022). 

 

Kassenstand: Der Kassenstand wurde von Erich Prößler mitgeteilt. Durch die Pandemie gab es 

nur wenige Ausgaben.  

 



 Mitgliederversammlung vom 10.05.2022     

Seite 4 von 5 

Protokoll der Mitgliederversammlung vom 10.05.2022 des Fördervereins der Feuerwehr Lemwerder 

Seite 4 von 5 

 

 

Marketing: Wegen Abwesenheit von Dieter Schnittjer gab es keine Informationen. 

 

 

TOP 4: Bericht der Kassenprüfer 
 

Der Kassenprüfer, Wolf Rosenhagen, lobte auch im Namen des zweiten Kassenprüfers Dieter 

Bunke, ausführlich die Kassenführung. Es gab keine Beanstandungen durch beide Kassenprüfer 

 

 

TOP 5: Entlastung des Vorstands 

 

Wolf Rosenhagen beantragte die Entlastung des Vorstands. (9 X Ja, 4 X Enthaltung) 

 

 

TOP 6: Neuwahl eines Kassenprüfers 
 

Dieter Schnittjer schlägt in Abwesenheit als Kassenprüferin die ebenfalls abwesende Anja Ro-

diek für 2 Jahre vor. Als Wahlleiter fungiert Wolfgang Eilers. Herr Eilers bedankt sich bei Herrn 

Rosenhagen für die geleistete Arbeit. Anja Rodiek wird einstimmig gewählt. Anja Rodiek bestä-

tigte bereits vorab schriftlich, dass sie im Falle ihrer Wahl die Wahl annimmt (E-Mail vom 

10.05.2022 wird im Anhang angefügt). Die aktuellen Kassenprüfer sind somit Anja Rodiek und 

Dieter Bunke. 

 

 

TOP 7: Anträge 
 

Es liegen keine Anträge vor. 

 

 

TOP 8: Verschiedenes 
 

Zum Thema Spenden hat Lars Prößler Informationen, dass ein anderer FöV ein deutlich höheres 

Spendenaufkommen hat, als der Förderverein in Lemwerder und stellt die Frage woher der Un-

terschied kommt. 

Der andere Förderverein hat durch eine frühe Mitgliedschaft bei Amazon Smile noch die 10% 

Ausschüttung und bekommt somit durch Bestellungen bei Amazon Smile  ca. 15.000€ pro Quar-

tal! 

Der Förderverein Lemwerder erhält ca. 150€ (pro Jahr) durch Amazon Smile. Der Förderverein 

ist bei Amazon Smile nicht einfach zu finden, da bei der Anmeldung ein Fehler vorlag. Eine Än-

derung des Namens ist schwierig, da alle vorher teilnehmenden Besteller dann noch einmal neu 

zustimmen müssten. 

Hinweis von Ingo Ibelings: Im Flyer sollte noch mal auf Amazon Smile hingewiesen werden. 

Vorschlag von Jendrik Meyer: Die EDEKA-Gruppe könnte auch Werbung für den FöVerein ma-

chen. 

Vorschlag Dieter Bunke: Ähnlich wie bei der DGzRS könnte ein Sammelbehälter aufgestellt 

werden. Hartwig Sondag äußert dazu Bedenken (Finanzamt). 
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Termine:  

Am 2.+3. September 2022 findet das 100jährige Jubiläum der Feuerwehr Altenesch statt (Freitag 

Rettungshundestaffel, Samstag Tag der offenen Tür) 

Die aktive Feuerwehr bittet um Unterstützung durch den Förderverein mit einem Stand etc. 

 

Wolfgang Eilers berichtet von den Honigbienen, die am Standort „Feuerwehrgerätehaus Bar-

dewisch“ Honig sammeln. Auch an den beiden anderen Feuerwehrstandorten können Bienenvöl-

ker platziert werden. Die Honigernte läuft als Projekt Natur-Spiel-Spaß und schafft einen guten 

Kontakt zu Kindern. 

 

Erich Prößler berichtet, dass pro Volk ca. 10kg-20 kg Honig gewonnen werden können. Bei drei 

Völkern macht das bis zu 60kg => 120 Stück gefüllte Honiggläser. 

 

 

Erich Prößler beendete die Mitgliederversammlung  um 19:48 Uhr 

 

 

Bianka Ludwig   

_______________________________________ 
                                             (Schriftwartin)      

 


